

4 Guerrilleros en la Argentina

BUENOS AIRES, Argentina, 13 de enero (Latin, AFP).— Las fuerzas de seguridad confirmaron hoy la muerte del "líder montonero" Dardo Cobo, e informaron del fallecimiento de cuatro guerrilleros en las afueras de esta capital.

En un escueto comunicado dado a conocer esta noche, las fuerzas de seguridad señalan que en un "enfrentamiento" en Moro, suburbio al noroeste de la ciudad, fueron muertos cuatro insurgentes.

Confirmaron también la muerte de Cobo, ocurrida desde el pasado día 6. El líder de los Montoneros, quien actuó en diversos grupos nacionalistas y en las juventudes peronistas, será enterrado mañana.

El diario liberal "La Nación", por otra parte, comentó la situación sindical en el país y dijo que "la lucha interna por el poder dentro del gobierno de las fuerzas armadas es una cosa común y corriente".

Según el diario, la declaración fue formulada por un integrante del gobierno, a propósito de las consecuencias que trajo la publicación de un documento sindical que formulaba severas críticas a la política económica oficial.

Para Reanudar el Diálogo con los Militares, Renuncian Dirigentes Gremiales en Argentina

BUENOS AIRES, 13 de enero. (Diario 16, Latin, AP y AFP). Los dirigentes de 72 gremios no intervenidos, que la semana pasada suscribieron un severo documento con críticas a la política económica oficial, renunciaron hoy a sus cargos, en un intento por restablecer el diálogo con el gobierno.

Entretanto, la ola de interrumpida violencia política que asuela al país, cobró hoy cinco nuevas víctimas, cuatro guerrilleros y un obrero.

Por otro lado, trascendió hoy que los hijos del escritor y periodista, Carlos Alberto Prestes, Beatriz y Enrique Raúl, fueron secuestrados anteanoche por un comando de individuos no identificados.

El mismo día de su secuestro, los hijos de Prestes fueron visitados por agentes de Coordinación Federal, quienes les preguntaron por su padre. El periodista vive desde el año pasado en España.

Los dimitentes dirigentes eran integrantes de la llamada Comisión de los Siete, que en dos oportunidades se reunió con el ministro del Trabajo, general Horacio Tomás Liendo, para exponer las inquietudes del movimiento obrero frente a la situación económica y social del país.

Esos contactos quedaron abruptamente interrumpidos la semana pasada, cuando los sindicalistas distribuyeron un documento con fuertes críticas al programa económico del gobierno.

En el escrito pidieron aumentos salariales, liberación de presos y restitución de los

beneficios adicionales derogados.

Voceros del Ministerio del Trabajo, replicaron de inmediato en aquella oportunidad y anunciaron severas medidas contra los autores del documento, por considerarlo violatorio de la disposición que prohíbe las actividades sindicales.

Cuatro guerrilleros, por otra parte, fueron muertos hoy en la localidad de Munro, cuando elementos de las fuerzas de seguridad realizaban un control de vehículos.

De acuerdo a la información oficial, los ocupantes de un automóvil intentaron pasar la barrera a gran velocidad, al tiempo que habrían fuego contra los agentes, los que "debieron repeler el ataque", dando muerte a cuatro guerrilleros montoneros.

Apareció, además, hoy el cadáver del obrero Aparicio García Peralta, secuestrado el domingo pasado. Se estima que el trabajador fue capturado por un comando parapolicial de ultraderecha, el que lo ultimó y abandonó sus restos en un río de Buenos Aires.

Quedó confirmada hoy la muerte del dirigente montonero, Dardo Cobo, al aparecer un aviso fúnebre en los periódicos, el que da como fecha de su desaparición el seis de enero, día en que —según dijo la policía— un comando guerrillero atacó una caravana de vehículos que conducían a varios detenidos a un penal de la ciudad de La Plata. Entre los detenidos se hallaba Cobo.

Además, se supo que el periodista Ricardo Gilabert del, pro gubernamental diario "La Opinión" y de la agencia "Noticias Argentinas" desapareció. Su familia informó que su ausencia dura cuatro días y que se desconoce su paradero.

EL SOL DE MEXICO Legalizó Argentina su Ingreso al SELA

CARACAS, 13 de enero (EFE).— Argentina legalizó su presencia en el seno del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), al ratificar el convenio constitutivo del organismo, se informó hoy oficialmente en Caracas.

La comunicación emitida por el SELA señala que el gobierno argentino ratificó el convenio, firmado en Panamá en 1975, para convertirse en el miembro número 21.

La ratificación la entregó el embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Solar, en una visita realizada a la sede del SELA.

Al mismo tiempo, el gobierno argentino depositó su cuota destinada al presupuesto económico, para el funcionamiento de la Secretaría Permanente del organismo en Caracas.